

MALA SOMBRA

Tras enterarse de que Escaich es azulgrana, Fabio Capello fichará a Mino para el Milan

¡Y luego hablan de la 'Quinta del Buitre'!

El Mundo del Fútbol



Ruiz Mareos

El polifacético y siempre imprevisible José María Ruiz Mateos ha decidido cerrar su periplo futbolístico de la misma caricaturesca manera como lo empezó. Con un acordeón entre las manos y cantando 'Adiós con el corazón', deja a su esposa al frente del Rayo Vallecano mientras él desaparece para tramitar quien sabe qué nueva incursión. Su gestión no ha sido excesivamente afortunada. Del slogan 'el Rayo a la UEFA' ha pasado al 'Hugo Sán-

OPINIÓN



DAVID LLORENS

chez es mala persona'. Su voluble mandato ha arrojado al club madrileño a la Segunda División.

Esta despedida llega justo después de un sonado fracaso en las elecciones al Parlamento Europeo. Quizá no sea así, pero da la sensación de que el fútbol, como arrojar tartas a Mariano Rubio o pegar capones a Miguel Boyer, era una herramienta más de 'Ruizma' para buscar la notoriedad que las urnas le niegan. ¿A qué recurrirá ahora?

Escaich, y gratis

El presidente insiste en que Rui Costa será azulgrana, "pero no este año"

Y anunció un fichaje 'bomba': "Vendrá otro jugador del que se hablará más"

ALBERTO SANCHIS/JESÚS GALINDO • BARCELONA

Josep Lluís Núñez anunció ayer un nuevo fichaje. Y éste, gratis. Se trata del ex españolista Escaich, últimamente en el Sporting. En cuanto al tema de los extranjeros, dio a entender que, si falla la opción Rui Costa, puede producirse una adquisición 'bomba': "Si no es Rui Costa, vendrá otro del que hablarán más", avanzó el presidente.

Respecto al jugador del Benfica, indicó que "en estos momentos lo más factible es que sea jugador del Barcelona, pero sin que su incorporación sea inmediata. Es lo que pienso ahora, aunque estas cosas en cuestión de 48 horas pue-

El Athletic, a por Goiko y Txiki

El técnico del Athletic de Bilbao, el ex jugador Dani, tiene previsto viajar los próximos días a Estados Unidos y visitar la concentración de la selección española. En su agenda lleva una oferta en firme para los azulgrana Andoni Goikoetxea y Txiki Begiristain. Si finalmente cristalizan las negociaciones, este doble fichaje podría facilitar la salida de Eskurza esta misma temporada con destino Barcelona.

den cambiar por completo". Ello coincide con las últimas noticias procedentes de Portugal, en torno a que Artur Jorge, el nuevo entrenador del Benfica, ya ha dado su consentimiento para que Rui Costa venga al Barça, pero en 1995 o en 1996.

Siguiendo con el cuarto extranjero, abundó: "Está todo estudiado, hay varios nombres y como no sé cuál de ellos puede ser, no me gustaría hablar de uno determinado". Lo que sí descartó es que venga alguien como cedido, desmintiendo que se trate de algún extranjero 'sobrante' en Italia.

De los fichajes nacionales dijo que "puede ser que Eskurza también vista la camiseta de Kappa, pero no el año que viene. Yo me apuntaría a esta posibilidad, aunque también puede variar". Evidentemente a Núñez no le ha gustado que el Athletic de Bilbao pida 350 millones por un jugador que quedará libre dentro de un año. El club vasco ha inscrito a Eskurza en la lista de la Liga Profesional de los jugadores menores de 25 años por quienes los clubs pueden reclamar los derechos de promoción y formación. Y ha sido 'tasado' en 350 millones de pesetas. De momento el jugador está negociando su renovación, pero si no se llega a un acuerdo, otro club podría acceder a su fichaje abonando esa cifra. De todos modos, el representante de Eskurza aseguraba ayer que el Barcelona aún no ha hecho una oferta formal por él.

En cuanto al tema Alkiza, Núñez aseguró que "si yo fuese presidente de la Real Sociedad diría que sí. Claro que lo que me interesa a mí puede ser contrario a lo que le interese al presidente de la Real. Pienso que se les puede escapar la oportunidad de hacer una operación interesante para ellos".

La operación ha pasado a ser 'a tres bandas' desde el momento en que la Real quiere adquirir al mexicano Luis García, del Atlético de Madrid. Pero para adquirirlo necesita el dinero que puede proporcionarle el Barcelona. Incluso Jesús Gil declaraba ayer a 'Radio Euskadi' que le interesa que

PASA A LA PÁGINA 38



Otro refuerzo procedente de Gijón • El ex españolista Xavier Escaich, últimamente en las filas del Sporting de Gijón, se ha añadido a la lista de incorporaciones azulgrana para el Barça de la próxima temporada • FOTO: PEP MORATA



37



Mi
15 JUN
1994